



足近

足近小学校だより 平成31年1月7日

足近小学校の教育目標

なかよく かしく たくましく

— 気づき、考え、行動できる子 —

新たな年を迎えて



年も改まり、平成31年を迎えました。平成最後のお正月は、いかがお過ごしでいらっしゃいましたか。

冬休みにラジオを聞いてみると、子供たちが動物や植物、宇宙や科学などについて質問をする番組が放送されていました。子供たちの純粋な質問に対する専門家の見事な解説に聞き入ってしまうのと同時に、全国の可愛い子供たちの声を聴くと、足近の子供たちに早く会いたい気持ちになりました。

先日1月5日(土)には、岐阜大学の学生さんと足近の子供たちで作った「アジカルタ」大会が行われました。参加していただいた皆様、寒い中、本当にありがとうございました。カルタの読み札も取り札も、子供たちが作りました。読み札のいくつかを紹介します。

- 「リレーで子供も大人も走る 町民運動会」
- 「老人クラブの方と 楽しく育ち合い活動」
- 「屋台の食べ物が美味しい 夏祭り」
- 「もち米作った 楽しいよ」
- 「毎日明るい 足近小」

取り札の絵も、読み札の文章もとてもよくできていました。また、最後には、大人もカルタ大会に交じって盛り上がり、とても楽しいひとときとなりました。

今日から後期が再スタートします。読み札にもあった「毎日明るい足近小」を今年も目指し、そして「アジカルタ」にもっと足近のよさを書ける子供たちになるよう指導していきます。

本年も様々な面からのご協力ご支援を賜りますよう、宜しくお願いします。

